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Ata de N 03/2022, aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e 
vinte e dois, no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve 
início a Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e 
estiveram presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, 
Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, 
Ivano Pereira França, Ludovico Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, e 
Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a 
chamada dos senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental 
e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou a leitura da Ordem 
do Dia:  
 
REQUERIMENTO TRIBUNA LIVRE 
 
REQUERENTE: Cosme Almeida e Lucília Trindade 
SINSERV 
 
INDICAÇÃO N 003, DE 09 DE FEVEREIRO DE 2022 
 
“Pavimentação da Rua da Floresta e do Final da Rua Getúlio Vargas em direção ao Bairro 
Primavera.” 
 
REQUERENTE: Vereador Elias José de Sousa Neto 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

 
INDICAÇÃO N 004, DE 09 DE FEVEREIRO DE 2022 
 
“Requer o atendimento de dois médicos plantonistas no Pronto Socorro do Hospital Luiz 
Eduardo Magalhães.” 
 
REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

 

INDICAÇÃO N 005, DE 09 DE FEVEREIRO DE 2022 
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“Implantação de uma feira livre no Bairro Loteamento Primavera.” 
 
REQUERENTE: Vereador Simplício M. Santos Lopes 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

 

INDICAÇÃO N 006, DE 09 DE FEVEREIRO DE 2022 
 
“Aquisição de um veículo equipado com câmara fria para transporte adequado de merenda 
escolar.” 
 
REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

 
Passando para o Pequeno Expediente o senhor presidente convidou para usar 
a palavra a senhora Lucília Trindade que saudou a todos e disse ter vindo falar 
em nome da enfermagem de Cândido Sales. Pra iniciar homenageou a amiga 
enfermeira, filha de Cândido Sales, que faleceu em São Paulo na luta contra 
a Covid 19. Pediu a essa casa que lutasse pela enfermagem e pelos seus 
direitos, mencionando que se sentem desvalorizados e desmotivados. Disse 
que essa categoria vem sendo esquecida em todo o país e não é diferente no 
município. Falou sobre o PL 2564 e disse da luta pelo piso salarial e 
valorização profissional. Falou que dia 08 de março estarão na luta em 
Salvador pedindo que aprovem essa PL e deem dignidade para categoria e 
pediu apoio da Casa Legislativa no custo da viagem. Pediu apoio também do 
prefeito, que é médico e conhece a luta de todos ali. Em seguida usou o 
Pequeno Expediente o senhor Cosme Almeida, presidente do sindicato 
SINSERV que saudou a todos e agradeceu a oportunidade. Disse que 
recentemente encaminharam ao Executivo algumas pautas, dentre elas, a 
questão da insalubridade dos servidores da saúde. Falou sobre a pandemia e 
que os profissionais da saúde estivera o tempo inteiro nas trincheiras lutando 
nessa guerra e não tiveram reconhecimento. Falou sobre o erro existente na 
Lei que trata até 30% para insalubridade quando esse número não existe. 
Disse que essa luta vem persistindo e nenhum gestor conseguiu reparar esse 
erro legislativo que vem sendo operado e deveria já ter sido alterado. Disse 
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que na época do ex prefeito Hélio Fortunato ele alterou esse índice para 40 %, 
porém não fez a mudança na Lei e não enviou para essa Casa e quando a ex 
prefeita ora Pontes tomou posse ela revogou e começou a pagar 25%. 
Enfatizou que esse índice não é legal, pois não existe. Falou também sobre 
os reajustes salariais que não ocorrem desde 2019 e que é preciso mexer no 
regime jurídico. Mencionou que no dia 08 estarão indo a Salvador para 
defender a bandeira do PL 2564 e que necessitam de uma ajuda financeira 
para conduzir uma van no dia 07. Passando para o Grande Expediente 
convidou para usar a palavra a vereadora Alva Suzana que saudou a todos e 
falou da preocupação do governador Rui Costa que enviou o corpo de 
bombeiros a fim de verificar a situação daqueles que forma atingidos pelas 
fortes chuvas de fim de ano e ficaram desabrigados. Falou sobre a audiência 
pública do dia de ontem e pediu ao prefeito que a gestão continue assim, 
sendo transparente. Agradeceu ao secretário de administração pelo apoio em 
Quaraçu, onde finalizam a obra do campo Society. Falou sobre o início da 
restauração da estrada de Furado da Cancela. Disse que há locais onde ainda 
não podem chegar, pois existe atolamento e que infelizmente ontem uma 
pessoa colocou nas redes sociais que esses vereadores são covardes. 
Enfatizou que essa Casa votou em todos os projetos de interesse da 
população e nunca se omitiram. Em aparte o vereador Glauber parabenizou a 
colega e disse que críticas infundadas não devem ser avaliadas e que 
vereador nenhum executa obras. Em aparte o vereador Marcos Martins 
parabenizou a colega pelo discurso e disse que essa Casa representa o povo 
com responsabilidade e lamentou que existam pessoas que ainda gostem de 
aparecer nas redes sociais. A vereadora Alva Suzana finalizou pedindo que 
as pessoas antes de postarem algo desse tipo tenha discernimento. Disse 
ainda estar à disposição de qualquer um que queira esclarecimento e 
mencionou ainda que a tribuna dessa Casa encontra se disponível a todos. 
Em seguida usou a palavra o vereador Glauber Lima que saudou a todos e 
falou sobre a tribuna livre de hoje e que no ano passado estavam felizes com 
a aprovação do Senado em relação a essa PL 2564 e esperam que possam 
conceder o devido piso salarial desses profissionais de enfermagem que são 
heróis. Disse que não medirá esforços e que acredita que todos os colegas, 
assim como ele, pedirão aos seus deputados que votem a favor e que ao virar 
Lei irão pedir ao prefeito que encaminhe a essa Casa. Falou sobre as lutas 
dos pisos salariais de outras classes e que é preciso lutar pela saúde. Falou 
sobre a reunião com a juíza da comarca e com o promotor de justiça a respeito 
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da reativação do Cartório Eleitoral e foi feito um pacto entre os poderes para 
que seja possível reativar e que possamos ter juiz e promotor titular na 
Comarca a fim de da celeridade na resolução de problemas. Falou sobre a 
invasão da Rússia à nação soberana da Ucrânia e que isso poderia acontecer 
no Brasil e temos eu nos sensibilizar com a população daquele país. Disse 
que nosso país será impactado de uma forma indireta, mencionando entre 
outros fatores a alta do dólar. Finalizou dizendo sobre a candidatura do 
governo da Bahia pelo PT e que parece que está tendo uma movimentação 
na questão de modificar candidato e que isso faz com que a oposição se 
fortaleça. Falou ainda da visita ao Abade e Malaquias e que se preocupou com 
a questão da roçagem e das condições das estradas secundárias. Mostrou 
fotos do Porto de Santa Cruz exibindo estragos feitos pelas fortes chuvas de 
fim de ano e que precisam de reparação, pois já se passaram dois meses. 
Disse ainda que mesmo não tendo festejos de carnaval há muitas caravanas 
que utilizam do Porto de Santa Cruz e é necessário que haja uma boa 
manutenção e que montem um ponto de saúde para orientação de quem 
utiliza. Cobrou a situação das ruas no município, mencionando que muitas 
estão intransitáveis. Falou ainda sobre o reajuste salarial dos servidores 
administrativos e de apoio da câmara municipal que será votado na ordem do 
dia de hoje, mencionando a importância de reconhecer profissionais. Em 
seguida usou a palavra o vereador Elias Neto que saudou a todos e falou da 
importância em discutir os interesses da população. Mostrou fotos da 
Associação do Bairro Nova Conquista e que tem ajudado aos moradores com 
a missão de que haja um trabalho organizado e de desenvolvimento. Falou 
sobre a inauguração no próximo mês e convidou a todos os sócios para 
recadastramento. Falou sobre a tribuna livre do dia e lembrou que na sessão 
passada falou da luta dos profissionais de saúde e deixou seu apoio a essa 
causa. Falou da reunião com a juíza e que o vereador disponibilizou seu 
gabinete para atendimento de recadastramento de títulos. Parabenizou o 
prefeito pela audiência pública e pela transparência na condução dos 
trabalhos. Disse que a população sabe de sua índole e não será qualquer um 
nas redes sociais quem vai desmerecer o vereador e pediu por respeito. Em 
seguida usou a palavra o vereador Ivano França que saudou a todos e falou 
sobre os profissionais de saúde e a necessidade de valorização. Disse ainda 
que os técnicos e enfermagem são o para choque da saúde e essa classe 
nunca foi valorizada. Disse que o prefeito deveria enviar a esta Casa um 
projeto de reajuste de salário para que a Câmara homologasse. Disse que 
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podem contar com esse vereador, mas lembrou que o vereador tem limite e 
não pode vender sonhos falsos. Disse que o prefeito atual é médico e tem uma 
obrigação a mais. Em outra agenda falou sobre o fluxo naquele hospital e é 
preciso dois médicos plantonistas a fim de não sobrecarregar. Falou ainda 
sobre o campo Beira Rio e que é importante um campo alternativo naquele 
bairro para treinos. Em aparte o vereador Elias disse que no sábado passado 
visitou uns terrenos com intuito de conversar com o prefeito para fazer um 
campo que beneficie o bairro Nova Conquista e Usina. Para finalizar o 
vereador Ivano falou sobre estradas e que o prefeito ainda não enviou o 
cronograma de serviços que prometeu aos vereadores. Falou sobre problema 
na Bomba do Povoado da Barriguda há 8 dias e pediu que enviasse um carro 
pipa aos cidadãos. Em tempo lamentou a fala de pessoas que vão as redes 
sociais denegrir a imagem de quem trabalha pelo povo. Em seguida usou a 
palavra o vereador Cleomar Prado que saudou a todos e disse que nas visitas 
a população toma conhecimento de suas reais necessidades. Falou sobre as 
estradas e as reclamações que recebe. Disse que gostaria de elogiar, mas 
recebe constantemente as cobranças da população que tem no vereador um 
para choque. Falou sobre a falta de incentivo no esporte e que muitas vezes 
o apoio só vem em períodos eleitoreiros. Em aparte o vereador Elias disse que 
o esporte municipal a muito tempo sofre com a falta de apoio e que o basquete 
por exemplo nunca teve. Falou sobre os lutadores campeões que não tem 
valorização. Lamentou a falta de oportunidade para jovens e crianças. O 
vereador Cleomar concluiu que os empresários acabam sendo os maiores 
investidores do esporte municipal através de patrocínios. Em seguida usou a 
palavra o vereador Ludovico Pereira que saudou a todos e disse da 
necessidade de reivindicar direitos e parabenizou o uso da tribuna. Em aparte 
o vereador Elias disse que essa luta do piso salarial da saúde é federal e está 
tramitando no Congresso. O vereador Ludovico falou do merecimento dessa 
classe que enfrentou de peito aberto uma pandemia que levou muitos. Falou 
das estradas e da necessidade de restauração por conta das chuvas de fim 
de ano. Disse que na gestão passada já cobrava e não dirá que hoje está 
correto. Disse que o prefeito prometeu um cronograma de todas as regiões. 
Falou sobre a bomba do poço do Povoado da Barriguda e disse que os 
caminhes pipas fazem a distribuição de água enquanto arrumam a bomba. 
parabenizou o senhor Cide pela humildade, mencionando que tem um poço 
particular e tem ajudado a comunidade sem medir dificuldades. Em seguida 
usou a palavra o vereador Marcos Martins que saudou a todos e disse que 
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pode analisar que todos os colegas tem o intuito de ajudar o município e aos 
munícipes e até mesmo ao prefeito administrar com críticas e cobranças 
construtivas que vem do povo. Disse ser militante da saúde e que essa classe 
merece e precisa de valorização. Disse que a vereadora Nubinha sempre 
cobrou por essa classe. Falou do esporte e da valorização que precisa 
acontecer pois esporte é vida, mencionou que muitas vezes os esportistas não 
tem apoio nem para se locomover. Lamentou que as ruas de Quaraçu estão 
acabadas, mas sabe que as máquinas estão sendo usadas no campo Society. 
Falou da reunião com o prefeito e que iriam receber um cronograma que ainda 
não chegou a respeito das estradas que estão intransitáveis e tem locais que 
chega a ser emergencial. Falou das críticas através das redes sociais e que 
existem pessoas que tentam aparecer denegrindo a imagem de outras 
pessoas. Disse que as críticas não devem acontecer por politicagem. Em 
tempo conclamou ao prefeito que enviasse um projeto de valorização ao apoio 
da educação. Em seguida passando a presidência usou a palavra o vereador 
Simplício que saudou a todos e falou do seu mandato como presidente e da 
administração do duodécimo mencionando reforma para melhorar condições 
do prédio e compra de equipamento. Falou sobre a valorização do funcionário 
da Casa mencionando a aprovação do reajuste salarial dos concursados. 
Falou ainda de sua indicação e da importância para aquele bairro que sente 
essa necessidade. Disse que em março o bairro será presenteado com asfalto 
e pavimentações. Falou da visita da juíza e do promotor à esta Casa para um 
debate importante que comprometeu se a votar num projeto. Falou sobre as 
críticas das redes sociais e lamentou que muitas pessoas não saibam se 
expressar nesse sentido e que é preciso respeito. Em tempo fez um apelo a 
quem esteja com irregularidades no título de eleitor que regularizasse essa 
situação. Disse que precisamos de uma média de mais 900 títulos para que a 
nossa comarca tenha cartório eleitoral. Agradeceu ao prefeito pela atenção 
com o Mandacaru após as chuvas e disse que ainda há muito a fazer. Em 
tempo convidou a todos para um torneio de futebol, no domingo, com os times 
da região do lado B. Falou ainda sobre as injustiças com essa classe de 
enfermagem e lamentou que profissionais que arriscam a vida tem sequer 
seus direitos respeitados. Retomando a presidência passou para as matérias 
constantes da Ordem do Dia e submeteu a discussão e segunda votação o 
Projeto de Resolução n 005 que foi discutida pelos vereadores Elias e Glauber 
e seguiu aprovado nominalmente, tendo incorporado o voto do presidente. 
Submeteu a discussão e votação a Indicação n 003 que foi discutida pelos 
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vereadores Elias e Glauber e seguiu aprovada. Submeteu a discussão e 
votação a Indicação n 004 e Indicação n 006 que foi discutida pelos vereadores 
Ivano, Glauber, Marcos, Elias e Suzana e seguiram aprovadas. Submeteu a 
discussão e votação a Indicação n 005 que foi discutida pelos vereadores 
Simplício, Elias, Glauber e Ivano e seguiu aprovada. O senhor presidente 
pediu que a secretária que encaminhe as indicações à Prefeitura, agradeceu 
a todos pelo apoio e encerrou a sessão marcando a próxima para sexta feira 
e pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos 
Oliveira que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.     
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